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（雅加达综合电）
印度尼西亚总统佐科考
虑从俄罗斯购买石油，
以缓解印尼能源成本不
断上涨带来的压力。

英国《金融时报》
星 期 一 （ 9 月 1 2 日 ） 刊
登 了 佐 科 的 专 访 。 当
被问及印尼是否会向俄
罗斯购买石油，佐科回
答：“我们一直留意所
有选项。如果有国家开
出更好的价格，当然（
我们会接受）。

“政府有责任找各
种供应来源以满足人民
的能源需求。我们想找
到解决问题的办法。”

印 尼 政 府 通 过 提
供补贴，努力确保国内
燃油价格维持在人民负
担得起的水平。然而不

断膨胀的能源补贴给国
家财政带来巨大压力，
印 尼 政 府 本 月 3 日 宣 布
调高燃油价格30％。佐
科当时表示，调整燃油
价格是在艰难情况下作
出的决定，并称这是政
府 的 “ 最 后 选 项 ” 。 
印尼各地随后爆发抗议
活动，首都雅加达星期
一出动6100名军警，严
防定在独立广场举行的
抗议集会。

印 尼 旅 游 部 长 桑
迪 阿 加 上 月 透 露 ， 俄
罗斯愿以低于市价30%
的 价 格 向 印 尼 供 应 原
油 。 印 尼 国 家 石 油 公
司（Pertamina）之后表
示，正在评估购买俄罗
斯石油的风险。

俄罗斯驻印尼大使

沃罗比娃本月7日在雅加
达一个记者会上证实，
印尼国家石油公司正与
俄方接触。她说：“我
们准备好出售原油，相
关机构和企业正在谈条
件。结果如何？我们拭
目以待。”

俄罗斯入侵乌克兰
后，西方对俄罗斯实施
能源制裁，导致俄石油
供应过剩，只能以低价
出售给愿意无视制裁的
国家。为免声誉受损或
可能面对法律问题，许
多欧洲买家已主动避开
俄罗斯原油。如今，仅
有拒绝谴责俄罗斯军事
行动的一些国家，如印
度和中国仍继续购买俄
罗斯原油。

七国集团（G7）本

月初同意对俄罗斯石油
设定价格上限，以遏制
俄罗斯从飙涨的油价中
获得巨额利益。美国上
周恫言将制裁以高于G7
定下的价格上限购买俄
罗斯石油的国家。

印尼若是违反这个
规定，可能受到美国制
裁，同时也有损印尼的
国际形象。印尼是东南
亚最大经济体，长期以
来奉行与超级大国不结
盟的政策。身为二十国
集团（G20）轮值主席国
的印尼11月将在峇厘岛
主办G20峰会，佐科已要
求俄罗斯总统普京、乌
克兰泽连斯基等国家领
袖出席。

经济师：向俄买石
油将影响印尼不结盟名

声
中 亚 银 行 驻 雅 加

达首席经济师苏穆尔指
出：“如果印尼政府向
俄罗斯购买石油，那将
影响印尼的名声，因为
印尼是不结盟国家，甚
至还是不结盟运动的创
始国之一。”

印 尼 若 加 入 中 国
和印度的行列，购买俄
罗斯石油，将有助俄罗
斯弥补因减少对欧石油
出口而蒙受的大部分收
入损失。《金融时报》
分析了中国和印度两国
海关的数据，计算出今
年第二季度，中国和印
度从俄罗斯进口的石油
比第一季度多了1100万
吨。
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佐科考虑买俄石油
以缓解能源成本上涨压力

（本报讯）今晚，
政府，囯会第二委员会
联手第一委员会，同意

将《建立巴布亚西南新
自治区法案》提交全体
会议批准。 该法案是紧

随最近颁布的三个新自
治区后，再建立的另一
个新省区。这一来，全
印尼将由34省扩展为38
省。

不 到 一 个 月 就 完
成了关于建立巴布亚西
南部新自治区法案的讨
论。一直以来争论的两
个关键问题，即该新省
区首府的位置和区域覆
盖的范围，已经达成共
识。该法律草案将提交
最 近 的 全 体 会 议 通 过
成为法律，即建立新省
区，这将使巴布亚总共
有6个自治省。

周 一 （ 2 0 2 2 年 9 月
1 2 日 ） 晚 上 ， 在 雅 加
达 Senayan 综合大楼举
行 的 工 作 会 议 上 ， 政

府 、 国 会 第 二 委 员 会
以 及 地 方 代 表 理 亊 会
第一委员会同意该法律
草 案 （ R U U ） 为 建 立
新 自 治 区 （ D O B ） 巴
布亚西南部提请第二次
或全体会议通过。出席
会议的有内政部长迪托
（Tito Karnavian）、国
家 发 展 规 划 部 长 苏 哈
梭（Bappenas Suharso 
Monoarfa ）以及法律和
人  权部的代表。

巴布亚西南部自治
区工作委员会（Panja）
主席Ahmad Doli Kurnia 
Tandjung说，在听取了 
囯会 第二委员会 、地方
理事会 第一委员会和政
府代表的所有派别的意
见后，他们一致认为没

有更多的问题需要再讨
论，可以成立巴布亚西
南部自治区。出于这个
原因，该法案被同意提
交全体会议。

“关于全体会议的
日程安排，这取决于国
会的领导。原则上，早
些时候，我已经签署了
一封信，请囯会的领导
来安排它，” Doli说。

巴 布 亚 西 南 省 法
案工委会报道称，该法
案 的 讨 论 始 于 国 会 第
二 委 员 会 于 2 0 2 2 年 8 月
25日至27日对西巴布亚
梭隆市进行工作访问。
工作访问的目的是考察
巴布亚西南省的未来省
会 城 市 。 访 问 期 间 ，
西巴布亚省代省长Paul 

政府和国会同意成立巴布亚西南省
省会设于梭隆市   共有6个县市区(上)

第二委员会主席Ahmad Doli Kurnia于 
2022年9月12日星期一在雅加达Senayan 议

会大楼 国会大楼。


